



Rallye Missions

Tous les enfants inscrits au catéchisme sont invités à participer au rallye,

organisé par la Paroisse de Vézenaz, qui soutiendra cette année un projet en Inde.



Samedi 7 octobre à 14h

**Salle paroissiale de Vézenaz
Chemin des Rayes 14 1222 Vézenaz**

Au programme :

- présentation du projet en Inde
- goûter
- jeux et dégustations sur le thème de l'Inde
- contes et bricolages
- préparation des chants et intentions de messe

Cet après-midi de partage se terminera par la messe qui sera célébrée à 18h

Un stand vous proposant d'acheter des bougies et des anges sera installé à la sortie de la messe. L'argent collecté contribuera à financer le projet en Inde.

Nous vous attendons nombreux !

